
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE VILLAVERDE 

 
 

FECHA: jueves 30 septiembre 2010, a las 17:30 
LUGAR: Salón de Actos Edificio Ampliación  del Distrito de Villaverde en 

la Calle Huerta de Villaverde, 16                                                   
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente JOAQUÍN MARÍA MARTINEZ 

NAVARRO 
VICEPRESIDENTE: Juan Carlos Cubillo Campo AFANDICE 
PORTAVOZ: Francisco Pascual García Asociación de Comerciantes de 

Villaverde 
SECRETARIO: Ignacio Ramírez García 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Antonio Abós Bellosta 
Herminia Jiménez Villareal 
Pedro Martín Alía 
David Rodríguez Gómez 
José María Rodríguez Rincon 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

  

 

 

ENTIDADES: 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Luis Francisco Maurin Muñoz AMPA IES CIUDAD DE 
LOS ÁNGELES 

Culturales Juan Antonio Cozar Padilla Asociación Cultural y 
Deportiva de Villaverde 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Enrique Vázquez Benitez 

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Esther Alarcón Rojas  

Junta Local de Seguridad Jesús Jiménez Cano  
Centros Municipales de 
Mayores 

Fernando Fuentes Ruesca  



 

 

INVITADOS: 

Asesora Técnica Milagros Aguero Martínez 
Gerente del Distrito de 
Villaverde 

Carlos Blanco Bravo 

Consejero Técnico Orlando Chacón Tabares 
Director de Proyectos del 
Área de Urbanismo 

Oscar Codón Cornejo 

Subdirector General de 
Planificación General y 
Periferia Urbana del Área 
de Urbanismo 

Juan Manuel Fernández Alonso 

 

NO ASISTEN: 

Grupo político PSOE Hilario Correa Rodríguez 
Aurora Saldaña González 

Grupo político IU Rosa Pérez Chocano 
Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Gines Molina Ginory AMPA RAMÓN GÓMEZ DE LA 
SERNA 

Casas Regionales Manuela Gómez Mena CASA DE ANDALUCIA LOS 
PALACIOS 

Juveniles Juan Lozas Cubero Asociación Semilla 
Deportivas Pedro Pereda Mellado Club de Ajedrez de Villaverde 
Culturales Benito García Sánchez Asociación de Usuarios 

Biblioteca Pública Villaverde María Moliner 
Medioambientales Clemente de la Casa Díaz Sociedad Ornitológica de 

Villaverde 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ramón Fernández Rodríguez 
Tomasa González Aguado 
Dolores Valera Sánchez 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

Gabriel Piedrahita Castaño 

Asesora Técnica María Jesús Valero Pérez Asesora Técnica 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación de las Actas de las sesiones Extraordinaria y Ordinaria del 
Pleno del Consejo Territorial, celebrados el 27 de mayo 2010. 
Propuesta:  
El Concejal Presidente con carácter previo, agradece la asistencia de dos 
representantes del Área de Urbanismo, D. Oscar Codón y Don José Manuel 
Fernández Alonso para efectuar en el siguiente punto la presentación del 
PEIMANSUR. 
 
No se producen intervenciones y quedan aprobadas por asentimiento de los 
presentes. 
 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por consenso 
 

Punto: 2.- Presentación de la Aprobación Definitiva del Plan Especial de 



RESUMEN DE TEMAS: 

Infraestructuras Manzanares Sur (PEIMANSUR). 
Tema tratado:  
El Sr. Fernández Alonso, subdirector General de Planificación General y Periferia 
Urbana, destaca la importancia de este Plan para las infraestructuras del Distrito 
de Villaverde. 
El ámbito incluye el tramo II del Parque Manzanares Sur en los Distritos de 
Villaverde y Vallecas Villa, que abarca 250 hectáreas de suelo. 
Se trata, dice, de solventar y armonizar las diferentes infraestructuras para 
garantizar la implantación de una gran zona verde. 
Con el Plan se coordinan aspectos tales como el estanque de tormentas, y la 
Estación de aguas residuales de Butarque, el trazado modificado del AVE hacia 
Levante, el canal de remo, la subestación eléctrica para el proceso de 
compactación, etc. 
Garantiza el cumplimiento de los convenios de desmontaje de las líneas de alta 
tensión que se acordaron hace 8 años. 
Con el Plan argumenta, se reducen las afecciones de las distintas compañías, y se 
integran vías pecuarias. 
Cifra las inversiones de las compañías en 343 millones de Euros y se remite al 
resto de los documentos del Plan. 
Termina ofreciendo la documentación manejada para esta exposición. 
 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 3.- Ruegos y preguntas: 
 
Tema tratado:  
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano solicitando 
información sobre los planes de infraestructuras educativas para el Distrito, en 
particular sobre la utilización de las parcelas del barrio de Butarque. 
El Concejal Presidente responde que este curso académico continuará el Colegio 
Ausias March en los mismos términos, aunque anuncia que ya se están licitando 
las obras de construcción del Colegio en su primera fase, por un importe de casi 
un millón y medio de euros con la finalidad de que pueda abrirse para el curso 
2011-2012. 
También explica que hay otras parcelas educativas en Butarque que se han puesto 
a disposición de la Comunidad de Madrid para, por ejemplo, el futuro Instituto, 
pero sin plazos todavía de ejecución. 
El Sr. Maurín del AMPA IES Ciudad de los Ángeles, plantea la posibilidad de que no 
terminen las obras para el próximo curso, y reclama que se pida a la Comunidad 
mayor celeridad para la construcción del IES en Butarque. 
El Concejal Presidente contesta que se interesarán por todas las cuestiones 
planteadas. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano solicitando 
información sobre las propuestas hechas por el Grupo de Trabajo de Presupuestos 
Participativos para 2011. 
El Sr. Pascual García de la Asociación del Comercio e integrante del Grupo de 
Trabajo de Presupuestos agradece que en la reunión celebrada el lunes 27 con la 
Junta,  hayan  manifestado las limitaciones actuales, así como la voluntad de 
ayuda y solución en el tema de la iluminación navideña. Felicita a la UID de Policía 
Municipal, por los dispositivos contra la venta ambulante ilegal en el Paseo Alberto 
Palacios. 



RESUMEN DE TEMAS: 

El Gerente del Distrito manifiesta la disposición para reunirse también con las 
Comisiones Permanentes. 
Habla de la propuesta del Grupo en materia de Participación Ciudadana, y dice que 
se  van a dirigir a los directores de los Colegios en relación con la campaña de 
divulgación de la participación en AMPAS. 
Respecto del programa de Educación matiza que se aclaró el asunto de los 
areneros que solo conserva y mantiene el Ayuntamiento, pero que no implanta. 
Respecto de las obras en el CEIP Ciudad de Barcelona señala que ha de abordarlas 
la propia Comunidad y el resto de obras en ese u otro Centro pueden canalizarse a 
través del Contrato-marco que tiene el Distrito. Alude a las dos reuniones anuales 
que celebran con los Directores de los Colegios. 
En cuanto al programa de urbanismo, da cuenta de las gestiones realizadas en 
Calle Hermandad Donantes de Sangre y en Calle La del Manojo de Rosas. 
Habla del programa de comercio y de la propuesta de concurso Tecnovill en el 
programa de juventud - educación. 
El programa de respiro familiar excede las posibilidades que tienen con el 
Contrato. 
Del mismo modo que los proyectos de formación del profesorado y de 
musicoterapia son materias de la competencia de la Administración Educativa 
Autonómica, a la cual darán traslado. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano solicitando 
información sobre las Subvenciones de Fomento del Asociacionismo y la 
Participación Ciudadana del Distrito de Villaverde concedidas en 2010, y sobre la 
iluminación de las Fiestas Navideñas. 
El Concejal Presidente responde que hemos pasado de 39.800 Euros en 2007 a 
una partida de 97.115 Euros; con subvenciones que alcanzan el 48,58 % de la 
cuantía total de las peticiones. 
Señala que prácticamente todas las solicitudes fueron admitidas. Habla de los 
expedientes de reintegro de parte de algunas subvenciones de 2009, por razones 
de justificación. 
El Sr. Maurín pide que las restricciones económicas no afecten a Educación. 
El Concejal Presidente insiste en que priorizarán el esfuerzo en el campo de la 
Educación y los Servicios Sociales. 
 
Punto: 4.- MOCIÓN DE URGENCIA. 
 
Se da cuenta por el Secretario del nombramiento de Dª Herminia Jiménez 
Villarreal como Vocal Vecino representante del Grupo Popular que sustituye a su 
anterior representante Dº Emilio Martínez Antuñano.  
 
No habiendo más asuntos a tratar se levanta la Sesión por el Concejal  Presidente 
a las 18:40 horas. 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 


